

CONTENTS : 目次

- 02 高山流鏝馬
- 06 まちのわだい
- 10 町からのお知らせ
- 11 年末年始のごみ出しについて 他
- 12 パパママ Café にお越しく下さい
- 13 平成 31 年度 保育所入所手続きの受付について
- 14 学校給食食材納入登録者の募集について
- 15 軽減税率制度の実施について 他
- 16 県からのお知らせ
- 17 セーフティライフくみにみ岳
- 18 楠隼中学校・高校だより
- 19 本の森 新刊案内
- 20 学校紹介 国見小学校
- 21 学校関連ニュース
- 24 一般広告
- 26 子育て支援施設の紹介、暮らしの保健室
- 27 人のうごき、相談・健診・日曜当番医など
- 28 暮らしのカレンダー

お知らせ

今月の地域おこし協力隊活動報告はお休みします。
ご了承ください。

高山流鏝馬くその瞬間、少年は神になるく

10月21日、四十九所神社前の宮之馬場で、約900年の伝統がある「流鏝馬」が行われました。

流鏝馬は、狩衣装束に綾藺笠、薄化粧の若者が約330メートルの馬場を3回駆け、馬上から計9本の矢を放ち、国家安泰、悪疫退散、五穀豊穰を祈願する県指定の無形民俗文化財の神事です。

今年も、高山中学校2年生の大園悠馬くんが射手を務めました。悠馬くんは、詰めかけた多くの観客が見守る中、9本中4本（うち1本は籠矢）の矢を命中させ、「流星号」と共に大役を果たしました。



写真提供：石川 徳美